

NEWS

**Hochschulzertifikatskurs – Grundlagen des Programmierens**

Programmierkompetenz mit einem Zertifikatskurs der Weiterbildungsakademie der Hochschule Aalen erwerben

27.11.2018 | Wer seine Programmierkompetenzen in der Programmiersprache C erweitern möchte, kann das ab Februar 2019 mit dem Zertifikatskurs „Programmieren“, welcher mit einem staatlichen Abschluss der Hochschule Aalen abschließt.

Kenntnisse in den Grundlagen des Programmierens sind in Zeiten der Digitalisierung nützliche Kompetenzen. Programme zu verstehen und die Grundstrukturen zu begreifen ist für Mitarbeiter, die an Schnittstellen der Informatik arbeiten, unerlässlich. Der Kurs eignet sich auch für Ingenieure, die sich bei immer weiter digitalisierten Produktionen und im Zeitalter von Industrie 4.0 Grundkenntnisse im Programmieren aneignen möchten.

Unterrichtsablauf, Teilnahmevoraussetzungen und Anmeldung

Der Präsenzkurs „Grundlagen des Programmierens“ erstreckt sich über drei Wochenenden und findet jeweils freitags von 15.30 Uhr bis 20.30 Uhr sowie samstags von 09.30 Uhr bis 16.45 Uhr, im Zeitraum von 1. Februar bis 16. Februar 2019, in den Laboren der Hochschule Aalen statt.

Nach Abschluss erhalten die Teilnehmer entweder eine Teilnahmebestätigung (ohne Prüfungsleistung) oder nach einer erfolgreich abgelegten Prüfungsleistung ein Zertifikat (nanodegree) der Hochschule Aalen mit Note und dem Nachweis des Erwerbs von 5 ECTS-Punkten (European Credit Transfer System). Die hier erworbenen Punkte können auf ein späteres Studium angerechnet werden.

Für die Teilnahme am Zertifikatskurs „Programmieren“ wird eine abgeschlossene Berufsausbildung benötigt. Anmelden können sich Interessierte bis zum 18. Januar 2019 bei Marie Regel: Telefon 07361 576 4983 oder marie.regel@hs-aalen.de

Weitere Informationen gibt es [hier](#).

Fotonachweis: © Hochschule Aalen / Sandro Brezger